



知行合一

校訓

自主 誠実 躍進

田浦中学校だより No.7
文責 古田 利也
令和4年10月25日発行

田浦中 学校教育目標

夢実現 潤いと輝きにあふれる学校

「憤せんば啓せず。悱せんば發せず。」(孔子)

自分から意欲的に求めなければ、教えてやらない。自分から言い表そうとしなければ、導いてやらない。一方的に教えてもらうだけという受け身の姿勢では、学ぶことの楽しさが見いだせないため、積極的に学ぼうとする気持ちが楽しさにつながっていく、の意。

草刈り 大変お世話になりました。ありがとうございました。

7月にも草刈りをしていただきました宇治原様に再度刈っていただきました。お礼を申し上げた時に「休みが取れたから」と自分の時間を使

つてまで、一人で黙々と草刈りを進めていただきました。心から感謝です。

また、CS(コミュニティスクール)の岡部様より、グラウンドの草刈りをしたいという方がいらっしゃるということで、横居木にお住いの3名の女性の方(元村様、牧川様、大崎様)をご紹介いただきました。19日の朝早くから始められ、午前中いっぱい草刈りをしていただきました。お礼のご挨拶をと思いお話しに行つたところ「同窓会気分でやってますから」と笑顔で答えていただき、本当に「ありがとうございます」の一言でした。



本当にありがとうございました。

写生大会実施しました！

9月30日(金)快晴で気温も朝から25℃と突き刺すような暑さでしたが、各学年、指定された場所に移動し、自分のペースで作画していました。

今回はタブレットを持参し、作画している風景を撮影することになっていたため、帰ってからも画像を確認しながら作業を進めることができました。思った以上にタブレットは効果的でした。



校訓

自主 誠実 躍進

田浦中学校だより No.7
文責 古田 利也
令和4年10月25日発行

令和4年10月13日(木)

令和4年度 郡市中体連駅伝競走大会 終了しました！

朝から少し肌寒い感もありましたが、スタートするころには、19~20℃となり選手にとっては、若干暑いかなあといったところでした。本校からは、補員・付き添いを含め33名が参加しました。夏から頑張ってきた練習の成果は十分に出し切ってくれたと思います。この経験を今後の学校生活にもぜひ生かしていってください。



3年生は、うたせ船体験！！



10月6日(木) 天候もよく絶好のうたせ船日和となりました。生徒33名は芦北漁

協の皆様のご協力のもと、4隻の船に分かれて乗船し、地域学習の一環として、不知火海を優雅に漂う「海の貴婦人」を堪能したようです。

乗船の際には、釣竿をもって乗り込み、大物を釣り上げた生徒もいたようで、「芦北町の良さ」を改めて感じたのではないか！？



文化祭

10月22日(土)に3年ぶりに1日開催で実施しました。これまでコロナの影響で、午前中のみの開催でした。朝から保護者の方もお見えになり、生徒の発表を記録に残しながら観覧されていました。オープニングで実行委員長から「楽しい文化祭に！」という挨拶があり、まさにそんな1日となりました。

合唱では、オオルリ・コールの皆様にも参加いただき、素晴らしいハーモニーを聞かせていただきました。



プログラム

- 1 オープニングセレモニー
- 2 英語暗唱発表
- 3 「郷土を知ろう」1年
- 4 人権作文発表
- 5 「働くってどんなこと」2年
- 6 科学の甲子園
- 7 「劇 チグハグな人生」3年
- 8 合唱(オオルリ・コール)
- 9 合唱コンクール
- 10 クロージングセレモニー

「文化祭」参観・ご協力ありがとうございました！

前日にメール配信をしておりましたが、コロナ感染拡大防止対策については、すべての保護者の皆様にご協力をいただきました。県のリスクレベルも「1」になってはいるものの、まだまだ予断を許さない状況にあると思います。今後も様々な行事や3年生については高校入試という将来を左右するような大きな節目もやってきますので、これまでと変わらぬ家庭での取組をよろしくお願いします。

